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令和 4年度第 1回和光市史平成版編集委員会議事録
実施日：令和４年６月７日（火）

14:00～15:30

場所 ZOOM会議 出席者

編集委員：宮瀧先生、佐々木先生、磯、黒沢

和光市(事務局)：亀井課長、山本課長補佐、中岡様、石田様、鈴木
様

ぎょうせい：亀山

議題

・「和光市の現在（いま）をうつしだす」

についての各委員の意見及び事務局対応

案について

・今後のスケジュールについて

配付物

各委員からの意見聴収の資料一式

（ZOOM会議に伴い、事前に和光市
より、送付済み）

＜「和光市の現在をうつしだす」初校ゲラについて＞

各編さん委員からの意見について協議

・今回も前回同様、各編さん委員からの意見の内容を踏まえ、その対応案について事務局石田様からご説

明いただいた。各委員から多くの意見が寄せられたことを踏まえ、事務局対応案の中から特に協議すべき

必要があるものをピックアップしながら、宮瀧先生、佐々木先生、編集委員より質問・確認、協議を行っ

た。

・宮瀧先生より、写真掲載に関連して色調やトリミング、水平処理などに留意し事前調整を行い、違和感

のない鮮明なものとするようにとのご要望があった。（ｐ377 カルガモの写真を鮮明にする、ｐ316 記念碑

の写真の碑面部分を大きくするなど。）黒沢より、十分留意して進行し、最終的には色校正等でご確認い

ただく旨説明し了承を得た。

・ｐ255「経営資」と欠けている単語について、磯さんに確認し「経営資源」に改めることとした。

・ｐ296「■ページ参照」の記載については、「索引」を入れないことから、佐々木先生からの「時折入れ

た方が読者の理解を深めることにつながる」とのご意見を踏まえ、最終段階で全体を読み、一番詳しく記

載しているページを参照ページとして記載することとした。

・事務局からの「写真キャプションの年月表記については特に必要があるもの以外は記載しない」との意

向については、それで進めることを出席者が確認した。宮瀧先生より「事務局が複数名でご判断いただき、

記載の際は日付を間違わないようにご注意いただきたい」とのお話があった。

・そのうえで、宮瀧先生よりご指摘があったｐ257、ｐ258 の各 2枚の写真については、キャプションの年

月を両方記載したほうが良いとのご意見を踏まえ、事務局が了承した。

・ｐ304 母親の顔が大きく映っている写真を例に、宮瀧先生・佐々木先生からの「肖像権や著作権等の問

題が懸念されること、一方で市民が被写体の場合はあまり神経質にならないように」とのご意見を踏まえ、

黒沢より留意して編集した旨の断り書きを例言（もしくは凡例）に入れることで出席者の確認を得た。

・ｐ279 上段後ろから 8行目「…整備を図ろうというものだ。飲食施設…」を「…整備を図ろうというも

ので、飲食施設…」に改めることを黒沢より申し上げ、出席者のご了解をいただいた。
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・磯さんから「取組」の表記について、新聞・書籍等で一般的に使われているのは「取り組み」と表記し

ているとの指摘があった。宮瀧先生のご意見を踏まえ、行政文書や固有名詞については公用文に倣い、地

の文章については一般的表現に基づき送り仮名を用いることで出席者が確認した。

【今後の会議日程】

・8月 10 日（水）14 時～16時

・9月 21 日（水）13 時～15時

・10 月 12 日（水）もしくは 19 日（水）で調整

・12 月 20 日(火)午後

・1月 24 日(火)午後

【その他】

・磯さんが初校ゲラに加筆した文章（ｐ245、253、265、267、333、334 の 6 ページ分）をご確認いただく

ため、そのコピーを宮瀧先生、佐々木先生、事務局様にぎょうせいより郵送する。

［以上］


